
PETITS SECRETS DE JORDANIE

Laissez-vous tenter par la Jordanie...

Coincée entre deux mers, l'une Rouge et l'autre Morte, la Jordanie est un petit pays envahi par le désert et longtemps peuplé exclusivement de nomades, une charnière entre le monde méditerranéen et l'Orient, où se succédèrent de nombreuses civilisations. La Jordanie est avant tout le pays des couleurs : la mer Rouge, Pétra la Rose, Amman la Blanche, sans oublier l'orange, le jaune et l'or du désert...

En cours de route, la mer Morte mettra du sel dans votre voyage et les wadis vous offriront des perspectives à couper le souffle ! Entre sites authentiques et riche passé, un voyage en Jordanie est la promesse d'un bond dans le temps. Des vestiges de Pétra à la belle Aqaba, partez pour une destination digne d'un conte des Mille et Une Nuits.

N'oublions pas les Jordaniens, peuple formidable qui réserve à tous les voyageurs un accueil chaleureux. Toute la magie de l'Orient.



INFORMATIONS PRATIQUES

FORMALITÉS

Passeport obligatoire, valable minimum 6 mois après la date de retour.

Visa obligatoire, pour 30 jours sur place (inclus dans le devis).

Formalités COVID : s'enregistrer et remplir le formulaire de santé 48h avant le départ sur la plateforme Visit Jordan et une attestation d'assurance.

MONNAIE

La monnaie est le **Dinar Jordanien (JD)** : 1 € = 0,75 JOD // 1 JOD = 1,32 € (en janvier 2023).

Toutes les banques sur place acceptent les euros. Changez votre argent à l'arrivée (mais le moins possible à l'aéroport), car aucune monnaie étrangère n'est acceptée dans les commerces. De plus en plus d'hôtels (sauf les plus modestes), de restos (chics) et de commerces (pour touristes) acceptent les cartes Visa, American Express et MasterCard (ça dépend des villes), mais attention au taux de change, pas forcément très avantageux et aux commissions. Mais les commerçants préfèrent toujours le cash, car ils sont payés avec un délai qui peut atteindre plusieurs semaines. Aucun problème pour trouver un distributeur de billets dans les villes moyennes ou grandes, mais chaque retrait est commissionné.

SANTÉ

Aucun vaccin n'est obligatoire. Toutefois une mise à jour de votre carnet de vaccination (DTPolio, Hépatite, Typhoïde...) est fortement recommandée comme pour tout voyage. Dans tous les cas, nous vous recommandons de vous rapprocher de votre médecin traitant.

Ordonnance : Si vous emmenez avec vous un traitement médical, il est impératif d'avoir l'ordonnance du médecin correspondante, en cas de contrôle par la douane. Ainsi qu'une version traduite en anglais.

Dans l'hypothèse d'un souci sur place, il faut tout de suite ouvrir un dossier auprès de votre assurance de voyage, que celle-ci soit votre assurance de carte bancaire ou celle que vous avez souscrite avec nous pour ce voyage.

Nous conseillons aux voyageurs de boire uniquement de l'eau minérale ou du thé. Il est recommandé de ne pas boire d'eau du robinet, de ne pas manger de fruits non pelés et de prévoir du gel ou des lingettes antibactériennes.

SÉCURITÉ ET SITUATION SANITAIRE

Avant votre départ nous vous invitons à consulter le site du Ministère des Affaires Etrangères et ses conseils aux voyageurs : <http://www.diplomatie.gouv.fr/fr/conseils-aux-voyageurs>.

Vous y trouverez les dernières recommandations notamment en matière de sécurité, formalités, douane et santé, ainsi que le lien pour vous inscrire sur Ariane.

PREPAREZ VOTRE VOYAGE

DECALAGE HORAIRE

+ **1h00**. Quand il est 12h à Paris, il est 13h à Amman.

La Jordanie passe à l'heure d'hiver, comme la France, la dernière semaine d'octobre et à l'heure d'été la dernière semaine de mars. La seule différence est que le changement d'heure se fait dans la nuit du jeudi et non du samedi.

LANGUE

La langue officielle de la Jordanie est l'**arabe standard moderne**, et bien qu'elle soit la langue de l'écrit et de l'enseignement, c'est le dialecte jordanien qui est parlé par les Jordaniens arabophones.

L'anglais est bien répandu parmi les gens éduqués et les classes supérieures et moyennes, ainsi qu'au gouvernement, dans le commerce, l'éducation et les médias.

ELECTRICITÉ

Le courant est de **220 volts**. Les prises, à trois broches carrées, sont les mêmes qu'en Angleterre. La plupart des hôtels disposent d'adaptateurs mais n'hésitez pas à en prendre avec vous par précaution.



CLIMAT

Le printemps commence en mars et se termine fin mai (c'est la haute saison). À cette époque, se méfier des fortes amplitudes thermiques entre la journée et la nuit !

L'été enchaîne jusqu'en septembre, l'automne s'étire jusqu'en novembre (encore la haute saison), puis l'hiver s'installe. Un climat similaire au nôtre, à peu de chose près, tempéré par la présence de la mer et du désert.



SAVOIR VIVRE

PHOTOS

Gardez toujours à l'esprit que l'acte de photographier peut-être ressenti comme une agression. Pensez à en demander courtoisement l'autorisation.

Dans les lieux de culte ou certains sites il peut être interdit de prendre des photos. Passer outre peut être source d'ennuis. Si vous n'êtes pas sûrs, demandez à votre guide quels sont les endroits autorisés.

POURBOIRES

Votre guide, votre chauffeur et toutes les personnes qui vous accueillent font toujours de leur mieux pour que votre voyage se passe dans les meilleures conditions. C'est pourquoi nous vous conseillons de donner :

– **Chauffeur** : 1 à 1.50€ / jour / personne

- **Guide** : 2.50 à 4€ / jour / personne

Le montant des pourboires reste bien sûr à votre bon vouloir et dépend de votre degré de satisfaction.

